



SDA-Bulletin

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 10. Juli 2023 (Vormittag)

Der Kantonsrat hat ein neues Ersatzmitglied des Verwaltungsgerichts gewählt ([KR-Nr. 212/2023](#)).

Der Kantonsrat hat eine Einzelinitiative, mit der die Abschaffung des Abwesenheitsverfahrens bei Gerichtsprozessen gefordert wurde, abgelehnt ([KR-Nr. 57/2023](#)). Das Anliegen erhielt keine Stimme.

Der Kantonsrat hat eine Einzelinitiative, mit der eine Änderung des Zusatzleistungsgesetzes gefordert wurde, abgelehnt ([KR-Nr. 66/2023](#)). Das Anliegen erhielt keine Stimme.

Der Kantonsrat hat mit 156 zu 0 Stimmen mehr Geld für Prämienverbilligungen bewilligt ([5907](#)). Nötig wurden die zusätzlichen 10,3 Millionen, weil sich die Krankenkassenprämien in diesem Jahr stärker verteuern als angenommen. Der definitive Zürcher Beitrag für die Prämienverbilligung beträgt für 2023 somit 540,5 Millionen Franken.

Der Kantonsrat hat den Geschäftsbericht des Regierungsrates für das Jahr 2022 mit 168 zu 0 Stimmen genehmigt ([5897](#)).

Der Kantonsrat hat den Tätigkeitsbericht der Finanzkontrolle über das Jahr 2022 mit 167 zu 0 Stimmen genehmigt ([KR-Nr. 200/2023](#)).

Der Kantonsrat hat der Verselbstständigung der Abteilung Berufsmaturität der Berufsbildungsschule Winterthur zur Berufsmaturitätsschule Winterthur mit 167 zu 0 Stimmen zugestimmt ([5875](#)).

Der Kantonsrat hat ein Postulat von EVP, SP und SVP betreffend Potenzialstudie für eine interkantonale Mittelschule Knonauer Amt als erledigt abgeschrieben ([5756](#)).

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 10. Juli 2023 (Nachmittag)

Der Kantonsrat hat den Rechenschaftsbericht des Zürcher Obergerichts für das Jahr 2022 mit 138 zu 0 Stimmen genehmigt ([KR-Nr. 185/2023](#)).

Der Kantonsrat hat den Rechenschaftsbericht des Zürcher Verwaltungsgerichtes für das Jahr 2022 mit 149 zu 0 Stimmen genehmigt ([KR-Nr. 186/2023](#)).

Der Kantonsrat hat den Rechenschaftsbericht des Zürcher Sozialversicherungsgerichts für das Jahr 2022 mit 149 Ja zu 0 Nein Stimmen genehmigt ([KR-Nr. 187/2023](#)).

Auch wer Ergänzungsleistungen bezieht, soll im Alters- oder Pflegeheim in einem Einzelzimmer leben dürfen. Der Kantonsrat hat ein entsprechendes Postulat mit 94 zu 73 Stimmen an den Regierungsrat überwiesen ([KR-Nr. 30/2023](#)). Die Regierung hat nun zwei Jahre Zeit zur Ausarbeitung eines Berichtes.

Der Kantonsrat hat eine Regierungsratsantwort auf eine FDP-Interpellation bezüglich Ausländer- und Asylgesetzgebung zur Kenntnis genommen ([KR-Nr. 48/2023](#)). Mit der

Diskussion im Rat über die Antworten des Regierungsrates auf die Interpellation ist das Geschäft erledigt.

Der Kantonsrat hat Regierungsratsantwort auf eine SVP-Interpellation zum Thema Mietkündigungen wegen Asylunterkünften zur Kenntnis genommen ([KR-Nr. 96/2023](#)). Mit der Diskussion im Rat über die Antworten des Regierungsrates auf die Interpellation ist das Geschäft erledigt.

Der Kantonsrat hat die Überweisung eines Postulats von SP, Grünen, EVP und AL mit 95 zu 53 Stimmen abgelehnt ([KR-Nr. 69/2023](#)). Mit dem Vorstoss wäre vom Regierungsrat ein Bericht gefordert worden, der aufzeigen hätte sollen, wie die Sportfondsgelder unter den Geschlechtern verteilt werden.

(sda/nic.)